

« à visage découvert »



Ce dimanche 19 février 2023 5ème Semaine du Temps de l'Eglise

Samedi 18 février 2023 - Veyrier-du-Lac Baptême de Romy

Romy, et vous tous frères et sœurs baptisés, -et je pense aussi à Josselin, Louise, Stacie, Thomas nos catéchumènes – en ce jour nous voilà au rendez-vous du sacrement premier, le baptême, ce sacrement le plus neuf. Le baptême, le sacrement qui commence.

J'entends avec force la parole de Saint Paul que Romy a choisie pour ce jour...
Elle invite avec énergie à suivre fidèlement l'appel que vous avez reçu de Dieu, avec les fleurs du baptême : la rose d'humilité, la rose de douceur et la rose de patience.

Le Baptême ce n'est pas « faire des pieds et des mains »
c'est -comme on le chante- poser les mains sur le visage d'un enfant,
pas seulement l'enfant du point de vue de son âge physique ou moral,
mais l'enfant envisagé uni à une la communauté des chrétiens !
Alors il s'agit de poser les mains sur le visage d'un enfant,
comme on pose les mains sur un clavier, pour enchanter la vie !

Suivre le chemin de Jésus, son Évangile, nous place devant une parole mystérieuse :
« Si quelqu'un te gifle sur la joue droite, tends-lui encore l'autre. »
C'est incroyable que dans l'Évangile on admette la gifle et même la double gifle.
Certes nous avons deux joues... mais nous n'avons qu'un visage qui fait qu'un,
il est sacré et ne mérite ni coup ni humiliation !

Quand on vit un événement soudain, que l'on n'a pas vu venir, on se dit
« je me suis pris une sacrée claque ! »

Romy tu ne pourras pas dire cela, car au mois de juin 2022, puis août et encore décembre,
pas à pas tu as marché vers le baptême : en ces trois étapes tu t'es préparée et armée.

Alors oui ce jour tu t'avances « à visage découvert »
C'est en signe d'ouverture vers le Christ et vers tous ses frères et sœurs.

En ce jour de baptême Romy tu entends la parole de Dieu :
« Sois sainte, car moi, le Seigneur ton Dieu, je suis saint. »
Ton visage porte l'empreinte de Dieu !
Alors nous te disons merci pour nous révéler sur ton visage l'image de Dieu !

En ce jour de baptême Romy tu vois ces mains...
Celles qui se lèvent vers toi, mains de la bénédiction,
mains qui s'approchent de ton visage, et t'offrent l'eau vive
pour que tu te réjouisses et que tu approuves en inclinant la tête.
Et que tu grandisses avec le Seigneur.

Frères et sœur avec Romy avançons à visage découvert.

Avec des mains tendues, mains de l'aide et du secours.

Mains en prière !

Évangile (Mt 5, 38-48)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Vous avez appris qu'il a été dit : Œil pour œil, et dent pour dent. Eh bien ! moi, je vous dis de ne pas riposter au méchant ; mais si quelqu'un te gifle sur la joue droite, tends-lui encore l'autre. Et si quelqu'un veut te poursuivre en justice et prendre ta tunique, laisse-lui encore ton manteau. Et si quelqu'un te réquisitionne pour faire mille pas, fais-en deux mille avec lui. À qui te demande, donne ; à qui veut t'emprunter, ne tourne pas le dos ! Vous avez appris qu'il a été dit : Tu aimeras ton prochain et tu haïras ton ennemi. Eh bien ! moi, je vous dis : Aimez vos ennemis, et priez pour ceux qui vous persécutent, afin d'être vraiment les fils de votre Père qui est aux cieux ; car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, il fait tomber la pluie sur les justes et sur les injustes. En effet, si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle récompense méritez-vous ? Les publicains eux-mêmes n'en font-ils pas autant ? Et si vous ne saluez que vos frères, que faites-vous d'extraordinaire ? Les païens eux-mêmes n'en font-ils pas autant ? Vous donc, vous serez parfaits comme votre Père céleste est parfait. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 19 Fevrier 2023